

2082

CONTEXTO; Entrega N° 1.856; Marzo 3, 2025

PAUL WEBSTER MACAVOY

(1934 - 2016)

Nació en Haverhill, Massachusetts, Estados Unidos.

Estudió en la universidad Yale.

Enseñó en Yale, en las universidades de Rochester y Chicago, y en el MIT.

Entre 1975 y 1976 presidió el Consejo de Asesores Económicos.

¿Por qué los economistas nos acordamos de MacAvoy? Por sus trabajos sobre economía de la regulación.

Específicamente “analizó el funcionamiento de la regulación de los ferrocarriles, cuando en 1888 se creó la Comisión de Comercio Interestatal, encontrando que existía mucha competencia, y no monopolios naturales, en muchas rutas, dentro de Estados Unidos. Lo cual implicó que la creación de la CCI bloqueó la competencia, en vez de estimularla... Durante la década de 1960 contribuyó de manera significativa a la desregulación de la generación de electricidad, y también a la de la aeronavegación... Y en el caso de la industria petrolera, mostró la creciente escasez del petróleo, de manera que buena parte del aparente comportamiento cartelizado de la OPEC, en realidad se montó sobre oscilaciones de corto plazo, sobre una tendencia de largo plazo basada en una escasez creciente” (Shepherd, 2007).

Es autor de El fracaso de la legislación antimonopólica y la regulación, para instalar la competencia en los servicios telefónicos de larga distancia, publicado en 1996; y Los insostenibles costos de la desregulación parcial, publicado en 2007.

Shepherd, W. G. (2007): “Paul W. MacAvoy”, en de Jong, H. W. y Shepherd, W. G.: Pioneers of industrial organization, Edward Elgar.